



Le classement 2015 des meilleurs établissements scolaires établi par l'Office du Bac vient d'être publié.

C'est en ce moment le meilleur établissement d'enseignement secondaire au Cameroun. Le **collège catholique Jean Tabi de Yaoundé** arrive en tête du palmarès des meilleurs lycées et collèges pour l'année 2015. Un deuxième sacre consécutif après 2014 dans ce classement établi par l'Office du Baccalauréat du Cameroun (OBC). La preuve que cet établissement privé de l'Archidiocèse de Yaoundé est au-dessus de la mêlée.

Les résultats aux examens pour l'année scolaire 2014/2015 sont en effet impressionnants. 100% de réussite au Probatoire et 99% au Baccalauréat. Aucun autre établissement n'a fait mieux, soit un taux cumulé de 99,64% aux deux examens de l'OBC. À cela il faut ajouter un taux de réussite de 100% au BEPC. Simplement, époustouflant pour une école créée en 1956, qui est aujourd'hui administrée par la congrégation des Sœurs servantes du Saint-Cœur de Marie.

Pour le reste du classement, les établissements privés confessionnels, catholiques et laïcs, dictent leur loi. Ils occupent les 12 premiers rangs. On a ainsi dans l'ordre:

- 1. le Collège Jean Tabi (99,64% de taux de réussite),**

2. **le Collège Liberman de Douala (99,46%),**
3. **le Collège François-Xavier Vogt de Yaoundé (97,94%),**
4. **le Petit Séminaire St Joseph d'Efok (94,44%),**
5. **le Collège Polyvalent Assomption de Bafoussam (92%).**

Viennent ensuite toujours selon le mérite:

- **le Collège La Conquête,**
- **le Collège Saint-Benoît,**
- **le collège Henri Dumont,**
- **le Collège Jésus Marie de Simbock,**
- **le Collège Fleming,**
- **le Collège de la Retraite**
- **le Séminaire Sainte-Thérèse de Mvolyé.**

Le premier établissement public est classé 13e. Il s'agit du **Lycée de Bépanda (80,58%)**. Après, il faut attendre la 21e position pour voir un autre établissement public, le Lycée bilingue de Bafoussam.

Cameroon Tribune du 29 avril 2016 analyse que le palmarès de l'Office du Bac confirme «*la suprématie du privé catholique. Le cortège des leaders est constitué de 22 établissements qui sont présents parmi les 50 meilleurs sur le plan national, depuis au moins trois sessions successives. Il comprend de grands établissements de renom à l'instar des collèges Jean Tabi, Libermann, Vogt et aussi des lycées : Bépanda, bilingue de Bafoussam, Bamenda et Mbouda. À leurs côtés s'alignent des curiosités comme les collèges Henri Dumont, Adonai, Barry de Batouri et Saint Joseph de Bandjoun*».

Toujours selon le quotidien national, «*de manière générale, l'on relève une augmentation non négligeable au niveau des performances. Les cinquante meilleurs établissements ont, quant à eux, pu obtenir des taux de réussite variant de 65,45% à 99,64%. Pour les responsables de l'Office du Bac, la forte émulation que suscite le classement des établissements amène les uns et les autres à déployer des stratégies pour s'améliorer*».

© Jean-Marie Nkoussa: Cameroon-Info.Net